

Rey de todas las naciones

Descripción

Zacarías 14:9-15.

Nuestro pasaje de hoy comienza con un tema clave en el libro de Zacarías: El Señor es rey sobre toda la tierra. Él será el único Señor y Su nombre el único nombre.

Los detalles de la plaga a la que se enfrentan los enemigos de Jerusalén son inquietantes y hacen que uno se sienta como si hubieran entrado en medio de una historia de terror (vv. 12-13). Si bien es difícil para los lectores modernos imaginar al único y verdadero Rey de la tierra golpeando a la gente de una manera tan espantosa, para el pueblo de Israel, este pasaje habría servido como un poderoso recordatorio de que Jerusalén no había sido olvidada. Serían levantados y protegidos mientras sus enemigos se enfrentaban al castigo y al saqueo. El Señor no los había abandonado y había sido, es ahora y siempre será digno de su alabanza.

Más tarde, leemos que los sobrevivientes de esta terrible plaga fueron invitados a unirse a la adoración eterna del único Rey verdadero (v. 16): ¡Ellos tampoco fueron abandonados! Junto con el salmista, todas las naciones pueden proclamar: “Porque el Señor Altísimo es temible, el gran Rey sobre toda la tierra. . . . ¡Canten alabanzas a nuestro Rey” (Salmo 47:2, 6)!

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2025/07/08